

Programa de Sernatur

Turismo con inclusión: lanzan vacaciones para la tercera edad

● La iniciativa busca promover el turismo interno y ofrecer descanso a quienes más lo necesitan.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

El Servicio Nacional de Turismo (Sernatur) dio inicio al programa “Vacaciones Tercera Edad” en la Región de Magallanes, una iniciativa que este 2025 ofrece 300 cupos para adultos mayores y personas con discapacidad, con el objetivo de fomentar el turismo interno y brindar espacios de descanso, recreación y cuidado a quienes más lo necesitan.

Este programa, uno de los más consolidados y exitosos de Sernatur, permitirá que los beneficiarios disfruten de tres días y dos noches en destinos como Puerto Natales, Porvenir y Tierra del Fuego. El paquete turístico incluye transporte, alojamiento, alimentación completa, guías, actividades recreativas y seguro de viaje, garantizando una experiencia segura, cómoda y enriquecedora.

Los requisitos para postular incluyen ser mayor de 60 años, pensionado o monotepiado, o contar con alguna discapacidad, sin límite de edad. Gracias a la coordinación con la División de Organizaciones Sociales,

se amplía el acceso a este beneficio, promoviendo la inclusión y el turismo con sentido social.

Víctor Román, director regional de Sernatur, destacó el impacto del programa: “Este es un programa que abre oportunidades y democratiza el acceso al turismo para sectores que muchas veces no pueden costearlo. Estamos felices de poder invitar a toda la comunidad a postular y aprovechar estos cupos”.

Por su parte, el seremi de Gobierno, Andro Mimica, valoró el enfoque social de la iniciativa: “Más que acercar, buscamos democratizar la posibilidad de que los adultos mayores tengan espacios seguros, de descanso y recreación. Esto contribuye a su salud mental, a un envejecimiento activo y a mantener su autonomía”.

El delegado presidencial, José Ruiz, señaló que este tipo de programas también busca romper la estacionalidad del turismo y fortalecer el desarrollo regional: “Estamos en una charla informativa para promover el turismo dentro de la región. Son 300 cupos que se abren en Magallanes y Antártica Chilena, principalmente con



Hay 300 cupos para mayores y personas con discapacidad en Magallanes.

destinos como Natales y la isla Tierra del Fuego. Es una instancia relevante para motivar la participación de las personas mayores, quienes muchas veces carecen de estos espacios”.

Desde la sociedad civil, Maribel Saldivia, tesorera de la agrupación Fibromialgia Acción Magallanes, valoró la inclusión de personas con discapacidad: “Esto es muy importante porque hay jóvenes con discapacidad que también necesitan espacios de esparcimiento. Además, el programa permite que, si la condición lo requiere, puedan viajar con un acompañante mayor de 18 años, lo que facilita su participación”.

Las inscripciones para “Vacaciones Tercera Edad” ya están abiertas, ofreciendo a los beneficiarios la oportunidad de descubrir y disfrutar las bellezas de la Región de Magallanes con todas las comodidades y garantías necesarias.

